

UNITED NATIONS  NATIONS UNIES

POSTAL ADDRESS—ADRESSE POSTALE UNITED NATIONS, N. Y. 10017
CABLE ADDRESS—ADRESSE TELEGRAPHIQUE UNATIONS NEWYORK

REFERENCE. C.N.215.1988.TREATIES-4 (Notification dépositaire)

ACCORD EUROPEEN SUR LES GRANDES ROUTES
DE TRAFIC INTERNATIONAL (AGR)
CONCLU A GENEVE LE 15 NOVEMBRE 1975

RECTIFICATIF A LA NOTIFICATION DEPOSITAIRE
C.N.175.1988.TREATIES-3 DU 14 SEPTEMBRE 1988

A la page 3, supprimer le texte de la notification dépositaire susmentionnée, antérieurement diffusée, concernant le rappel du document TRANS/SC1/324 et son paragraphe 12 et le remplacer par la nouvelle page ci-jointe.

Le 27 octobre 1988

h

A l'attention des services des traités des ministères des affaires étrangères et des organisations internationales intéressées

39 MEMBER STATES plus 5 NON-MEMBERS

FRENCH AND SPANISH

ALBANIA *
ALGERIA
ARGENTINA
BELGIUM *
BENIN
BURKINA FASO
BURUNDI
CAMEROON
CAPE VERDE
CENTRAL AFRICAN REPUBLIC
CHAD
COMOROS
CONGO
COTE D'IVOIRE
DEMOCRATIC KAMPUCHEA
DJIBOUTI
EQUATORIAL GUINEA
FRANCE *
GABON
GUINEA
GUINEA-BISSAU
HAITI
ITALY *
LAO PEOPLE'S DEMOCRATIC REPUBLIC

LEBANON
LUXEMBOURG *
MADAGASCAR
MALI
MAURITANIA
MOROCCO
NIGER
PARAGUAY
ROMANIA *
RWANDA
SAO TOME AND PRINCIPE
SENEGAL
TOGO
TUNISIA
ZAIRE

NON-MEMBER STATES

HOLY SEE *
LIECHTENSTEIN *
MONACO
SAN MARINO *
SWITZERLAND *

INFORMATION COPY SENT TO:

ALSO SENT TO:

This page 3, circulated as an attachment to depositary notification C.N.215.1988.TREATIES-4 (Corrigendum), replaces page 3 of depositary notification C.N.175.1988.TREATIES-3.

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

-3-

..... Transmitted herewith, in accordance with the above-mentioned paragraph 3 of article 8, are copies of the English, French and Russian texts of the proposed amendments (doc. TRANS/SC1/R.175) for the information of the competent administrations.

In accordance with the above-quoted paragraph 4 of article 8, the proposed amendments shall be considered as having been accepted if, within a period of six months following the date of the present notification, no objection has been received from a competent administration of a Contracting Party directly concerned.

La présente page diffusée sous couvert de la notification dépositaire C.N.215.1988.TREATIES-4 (Rectificatif) remplace la page 3 de la notification dépositaire C.N.175.1988.TREATIES-3.

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

-3-

..... On trouvera ci-joint à l'intention des administrations compétentes le texte, en langues anglaise, française et russe, de ces projets d'amendements (doc. TRANS/SC1/R.175), transmis en application des dispositions du paragraphe 3 de l'article 8.

Conformément au paragraphe 4 de l'article 8 susvisé, les amendements proposés seront réputés acceptés si, dans le délai de six mois suivant la date de la présente notification, aucune des administrations compétentes des Parties contractantes directement intéressées ne notifie au Secrétaire général d'objection à leur égard.